

Rojo de la Vega descarta otra elección en la Cuauhtémoc

La aliancista dijo a *Publmetro* que está lista para asumir el 1 de octubre. / Pág. 03



Alessandra Rojo de la Vega

“Catalina Monreal no cuenta con bases legales para anular la elección”

Entrevista. “Es una burla que diga que sufre depresión a causa de una violencia que no existió”, aseguró Rojo de la Vega luego que Catalina Monreal dio a conocer que sufre depresión y miedo

Leonardo Lugo V

Alessandra Rojo de la Vega afirmó que no tiene previsto que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realice una elección extraordinaria en la alcaldía Cuauhtémoc —en la que competiría contra Catalina Monreal— debido a que confía en que la Sala

Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) deseche, antes del primero de octubre, la anulación de los comicios ordenados por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) por presunta violencia política de género.

En entrevista con *Publmetro*, Alessandra Rojo de la Vega dijo que Catalina Monreal no cuenta con bases legales para anular la elección, y criticó que difundiera la realización de una posible elección extraordinaria con los vecinos de la demarcación, pues “quiere desestabilizar”.

¿Cómo ha enfrentado el proceso electoral en la alcaldía?

—En la campaña nos enfrenta-

mos contra toda la fuerza del estado, contra el recurso, contra una familia muy poderosa, una campaña sumamente violenta. Nosotros tenemos presentadas 170 denuncias durante la campaña.

¿Hubo violencia política de género en la elección?

—La violencia que ella (Catalina Monreal) denuncia, la denuncia después de todos sus intentos fallidos de arrebatar la elección. Todos vieron cómo hubo agresiones (de Catalina), me decía ‘Alefarsa’, me comparaba con la exalcaldesa de Cuauhtémoc, incluso hubo comparaciones físicas.



¿Qué opina de la depresión que afecta a Catalina Monreal por la violencia política?

—Es una burla que intente utilizar esta figura jurídica (violencia política de género) que costó muchísimo trabajo, que fue un logro de miles de mujeres que lo hicieron posible para que pudiéramos participar en política sin violencia. No se vale que se burle así de la lucha feminista, que se burle de las mujeres, de la ciudadanía.

¿Acató la medida cautelar de la Fepade?

—La Fepade lo que ordena es bajar unos links, que por cierto ya habían sido borrados, donde hablábamos de la corrupción de esta familia. Por ejemplo, hablábamos de que Catalina Monreal trabajó en el Infonavit con Peña Nieto, hablamos de su empresa, cómo desde los 16 años era socia y tenía gasolineras, siete gasolineras. Todo esto debidamente fundamentado con pruebas, ahí están los documentos. Señalar la corrupción jamás va a ser violencia, no, es libertad de expresión.

¿Gente cercana a ti amenazó de muerte a Catalina?

—Pues jamás lo ha demostrado, yo recibo todos los días amenazas en redes sociales, pero no me atrevería a decir que es ella. Número uno, no tengo por qué culparla de lo que hagan los demás, y número dos, jamás la voy a culpar de hechos de hombres, de hombres de su partido que han sido sumamente violentos.

¿Monreal es feminista?

—Pues yo no soy quién para juzgar si una mujer es feminista o no, muy por el contrario de lo que hace ella, cada quien tendrá sus convicciones, sus ideales y encontrará sus causas para luchar. Justamente decidí entrar a la política porque sentí que en el activismo llegué a un tope en donde ya no podía hacer más y dije vamos a demostrar cómo desde estos espacios de toma de decisión, podemos ayudar a las mujeres.

¿El magistrado Armando Ambriz ha beneficiado a Morena en la Cuauhtémoc?

—Los Monreal y Armando Ambriz ¿Qué es lo que pasa? Que este magistrado toma estas decisiones sobre la elección en Cuauhtémoc. No tengo la menor duda que tienen nexos, que son cercanos, que son compadres, que son amigos

de muchos años, no solo ellos, el papá de Armando Ambriz fue magistrado cuando Ricardo Monreal fue gobernador en Zacatecas. Armando Ambriz es zacatecano. Presentamos las pruebas ante el tribunal y él debió abstenerse de esta votación por un evidente conflicto de interés.

¿Hay uso faccioso de instituciones?

—Se podría decir que los Monreal tienen un uso faccioso de las instituciones, eso es lo que a mí me consta.

¿Qué sigue para la Cuauhtémoc?

—Tendremos un logro más. En la Sala Regional nos van a dar la razón, porque nos asiste la verdad, nos asiste la justicia, porque la gente está de nuestro lado y porque no hay un solo motivo para anular la elección. Muy probablemente lleven el tema hasta la sala superior, en donde nos defendemos y lograremos la victoria.

¿Está lista para una posible elección extraordinaria?

—No, no lo tengo previsto. No existe la legalidad, vamos a ganar, vamos a llegar a tomar protesta el 1 de octubre. Quieren desestabilizar, van mintiendo en todos lados, justo van con los líderes en las colonias diciéndoles que va a haber elección, que va a haber un alcalde interino de Morena. Luego, encima de todo, buscan sancionarme para no volver a competir.

¿Es tiempo de mujeres?

—Así es, es tiempo de mujeres. Yo esta semana me volveré a poner en contacto tanto con la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, como con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para externarles primero que cuentan conmigo; para mí una funcionaria pública no debe tener colores.





Apoyo. Alessandra Rojo de la Vega destacó que es la mujer más votada en la alcaldía Cuauhtémoc. /NICOLÁS CORTE

